

# なかよし たっしやて きはる子

青組が優勝！  
赤組もがんばった！  
R4 青、R5 赤  
R6 青、来年は？

青組  
友情が青空  
に輝いてい  
ただチュウ

赤組  
笑顔の花を  
咲かせたで  
賞

友情が青空に輝いたでチュウ

表彰状

赤組も青組も、団長を中心に高学年が協力し、素晴らしい応援合戦を繰り広げました。かわいらしい応援合戦でした。

6月5日運動会  
たくさんの感動をありがとう！  
【速報】



青空も見え、さわかな風が吹く運動場に、子どもたち、ご家族、地域の皆さんのたくさんの「ガンバレ！」が響きわたりました。子どもたちが精一杯走る姿、演技する姿に感動しました。



運動会前には、日赤奉仕団の皆さん、朽木老人会、市場寿楽会の皆さんが除草作業をしてくださり、運動場が大変美しくなりました。ありがとうございました。



大人のパワーを感じる綱引きでした。保護者の皆さんにも好評だったようです。運動会前日のテント設営や当日の後片付けにもたくさんお手伝いいただきました。本当にありがとうございました。



小中一貫教育を進める朽木中学校区ならではの種目を、生徒会の皆さんに考えてもらいました。手をつないでゴールする小中学生の姿にホッカリ。



5月から取り組んできた大きな行事が一つ終わりました。少しホッとする時間を過ごしたら、次の目標を立てて、1学期後半をどう過ごすか考えていきたいと思います。保護者や地域の皆さん、引き続き「学校の応援団」として、ご協力お願いします。これから梅雨が本格化して暑くなると、体調を崩しがちになります。お子たちの体調管理には十分気を付けていただきますよう、お願いします。